



Brian Torres Villalobos

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura

Interculturalidad y salud

PASIÓN POR EDUCAR

Segundo Semestre

“C”

Comitán de Domínguez Chiapas a 27 de abril del 2023.

Medicina Tradicional Mexicana

82 / 30 / 32

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Scribe

Con plantas Medicinales, los procedimientos populares los que predominan, destacando los Kaillambos con plantas Medicinales, los procedimientos Manuales e incluso los rituales Religiosos. La mayoría de las veces aplicados por la persona de Mayor. La atención que un grupo de destacados Médicos que tienen principalmente su práctica Médica en un hospital de alta especialidad, orientó su mirada a la representación Social de una enfermedad en Usuario de servicios del programa de IMSS - oportunidades, ejemplo de seguridad y solidaridad social.

Este estudio, además, nos indica que más allá de la relación causal desde una visión de la biología, existe la concepción de la enfermedad desde una perspectiva social.

Si bien mencionamos que el tratamiento del "cáncer" han sido utilizadas las plantas, su consumo con efectos medicinales en la mujer embarazada ha sido y continúa siendo una práctica común en nuestro país y Latinoamérica.

Un síndrome Inflamatorio Crónico, el Micetoma, producido por actinomicetos que habitan y se reproducen en suelos húmedos y ricos en materiales orgánicos en descomposición, se documenta como una evidencia de su presencia en la época Prehispánica, a través del estudio de la colección esquelética.

Muchos de nuestros lectores no daban de la existencia del Micetoma en el mundo prehispánico, sobre todo en las condiciones favorables para el crecimiento de actinomicetos en algunas regiones del país, sin embargo todo esto puede cambiar conforme a los conocimientos adquiridos.

Medicina Tradicional Japonesa.

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

En el periodo Neolítico, la enfermedad era considerada como una invasión del cuerpo por espíritus demoníacos. Fue ahí cuando ser los japoneses acudían a los chamanes que utilizando amuletos, oraciones y grimorios, estos intentaban exorcizar el amor.

Hubo que esperar hasta el siglo VII a de D.C para que los primeros atos migratorias que eran procedentes de Corea del Norte de China y de Filipinas, que aportasen algunos conocimientos médicos.

En la medicina japonesa la palpación del cuerpo ocupa un lugar fundamental que ha llevado a permitir la identificación de las zonas de vacío o de necesidad de plenitud o excesos de estos signos manifiestas de un desequilibrio energético.

Diferentes practicas que requieren del tacto, que son procedentes del arte médico chino, han llegado a encontrar su lugar en la tradición japonesa.

La acupuntura se investiga extensamente, pero con agujas más finas introducidas de forma indolora a través de un tubo llamado Shin Kan.

Naturismo y homeopatía

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

scribē

Bran

El Naturismo es una doctrina que considera eficaces los remedios elaborados a base de extractos de productos naturales. Solo por el hecho de ser naturales, suele provenirse bajo términos tales como "Medicina Naturapática", "Natural", "tradicional", "alternativa" o "Verde", publicitar el uso de productos naturales a costa de reportar anécdotas, falsos resultados y beneficios inexistentes, así como violar normas científicas y éticas reconocidas universalmente y recomendadas por la Organización Mundial de la Salud, no puede ser la forma adecuada de fortalecer la salud pública bajo ningún régimen político, ni aún en las mejores condiciones económicas.

Los partidarios del Naturismo asumen que el uso tradicional de los preparados naturales es garantía suficiente como para asumir su validez como medicamentos, a pesar de que su eficacia nunca haya sido comprobada a la luz de los criterios contemporáneos. De ahí que por regla general los naturistas sostienen los estudios clínicos y preclínicos.

Dr. Sergio Jimenez Ruiz
Buen

Homeopatía

La homeopatía es un modelo clínico terapéutico que se enfoca en el uso de las sustancias obtenidas de vegetales, animales y minerales en muy pequeñas concentraciones que están disueltas en agua y en alcohol, cuenta con más de 200 años de existencia.

La homeopatía propone una terapia que está basada en un principio terapéutico que está basado en un principio terapéutico hipocrático en que lo semejante se cura con lo semejante, entre lo que está sus ventajas que se encuentra la capacidad de equilibrar el metabolismo cuenta con el ejercicio y así también una alimentación.

Adecuada que sea al igual y así también una alimentación adecuada que al igual que fortalece el cuerpo para que se cure por sí mismo.

Plutarco Elias Calles en el año de 1928, incorporó el sistema de salud. El primer hospital de homeopatía se fundó en el año de 1896. Y para 1943 fue incorporada a los hospitales Federales fundados de la Secretaría de Salud y

Terapia con Imanes

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Scribe

Brian

Todos y cada una de las seres humanos que habitamos el planeta estamos cotidianamente y permanentemente influenciados por el magnetismo.

Por el solo hecho de vivir sobre la tierra que es - en sí misma un gigantesco imán. Ya desde tiempos remotos el hombre ha sabido que una de las cosas, cosas de la religión Magnesia.

En el Asia Menor poseían cualidades magnéticas.

Es precisamente por el nombre de esa región que los fenómenos provocados por esos materiales se llaman magnetismos.

y todos los elementos con esas propiedades se conocen como o más bien con el nombre de magnetos.

Los magnetos o imanes; llamados también imanes permanentes para diferenciarlos del electroimán que mantiene sus propiedades magnéticas solo cuando está conectada a la corriente, han demostrado ser altamente beneficiosas para ciertas afecciones, y ya desde tiempos inmemoriales han sido utilizados para aliviar la rigidez de los músculos y articulaciones o mitigar los dolores corporales en

Bibliografía

- OPS, Conamep, OMS, SECIELA, de salud y Jiménez Silva. Medicina tradicional.
- Arros; A.G , 2017.
- Medicina Tradicional mexicana, magia, cultura y charla-teneria. (31 de enero 2020) México.
- Salud, S.D. de enero de 2023, Gobierno de México.
- Sua Salinas U. Ramos Gonzáles. C.v (2016).